Bulletin de liaison - Janvier 2021

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, loin de sombrer dans une sentimentalité enfantine, ayons la lucidité de considérer à quel point l'amour de Jésus pour nous à la Crèche prélude à la Croix et demandons la grâce de nous rendre dignes de cet Amour.

À Bethléem, nous avons vu le refus général de l'hospitalité à Marie : n'est-ce pas pour que nous ne nous détournions pas du pauvre, quel qu'il soit, en servant Jésus dans notre prochain? Saurons-nous un jour s'il y eut une âme généreuse et compatissante pour servir l'Enfant et sa Mère, comme plus tard la délicate Véronique sur le chemin du Calvaire, alors que nous nous laissons enivrer de la joie de Noël comme les bergers et les enfants que nous sommes ?

L'indigence et la pauvreté de la Crèche, la rudesse et la honte de la Croix, l'une préparait l'autre, façonnées toutes deux par nos péchés. Que ce fut par l'humiliation du Créateur sous les apparences d'un nourrisson, ou par le mépris de soi sur la Croix, notre orgueil ne trouve-t-il pas là le remède à sa présomption et à sa fausse sagesse humaine?

Comprendrons-nous que la Crèche préparait déjà la Croix et que déjà, Jésus y expiait nos péchés ? Sur la Croix, Jésus est dépouillé, tel que Marie l'a mis au monde, mais si, alors, elle se hâta de Le vêtir des langes préparés avec amour, au Calvaire les vêtements tissés avec le même amour furent arrachés violemment faisant couler le Sang.

Le Tout-Petit de la Crèche est emmailloté, impuissant, abandonné aux mains maternelles... à la Croix, Jésus est immobilisé, comme II l'est dans l'Hostie. Apprenons là à ne pas nous dire accablés par la rudesse de nos croix, mais à y trouver suavité et paix. Avec quelle douceur Marie recevait son Enfant à la Crèche! Avec quelle douleur elle Le reçoit au pied de la Croix, mais avec quel bonheur de savoir qu'Il a fini de souffrir et que tout est accompli!

Le mystère de Bethléem est un mystère de vie ; la Croix n'est-elle pas comme le berceau de notre naissance à la Vie ? La croix rayonne au-dessus du tabernacle, « *la Maison du Pain* », et l'hostie est le gage de notre résurrection.

Demandons la grâce de répondre à cet Amour qui se révèle en l'Incarnation à la Crèche, en la Rédemption par la Croix et en Le Sacrifice par l'Hostie!

Les intentions ecclésiales

- · Pour le Pape.
- · Pour nos prêtres gravement malades.
- Pour la liberté de l'enseignement catholique qui concourt grandement à l'éclosion des vocations et au Salut des âmes.
- Pour les deux Intentions de la Croisade lancée par le Supérieur Général :
- la liberté sans entrave et totale du Culte public,
- les Vocations sacerdotales.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Pour ce mois, afin de vous aider à vous approcher dans la Foi de ce Mystère de Noël, je vous propose cet extrait du premier Sermon pour la Fête de la Nativité de Saint Bernard de Clairvaux. Ce saint Docteur a reçu une grâce toute particulière pour pénétrer ce Mystère de Bethléem, depuis que, alors qu'il était encore enfant, la Vierge Immaculée lui a découvert dans la lumière d'une apparition le tableau de la crèche. Voici cet extrait : « Mais s'Il vient à nous sous la forme d'un petit enfant, il ne s'en suit point qu'Il ne nous apporte et ne nous donne rien que de petit. Si vous me demandez ce qu'Il nous apporte, je vous répondrai qu'avant tout, Il vous apporte la miséricorde par laquelle, selon l'Apôtre, « Il nous a sauvés (Tit. III, 5). » Car Il ne fit pas de bien seulement à ceux qu'Il trouva sur la terre quand Il v arriva, mais, semblable à une fontaine qu'on ne peut jamais épuiser, Jésus-Christ, Notre-Seigneur, est pour nous une source où nous sommes lavés, comme il est écrit : « Il nous a aimés et nous a lavés de nos péchés dans son Sang (I Apoc. I, 5). » Mais l'eau ne sert pas seulement à laver nos souillures, elle étanche aussi notre soif; voilà pourquoi le sage après avoir dit : « Heureux l'homme qui demeure appliqué à la sagesse et qui s'exerce à pratiquer la vertu (Eccl. XIV, 22), ajoute-t-il: Elle lui fera boire l'eau du salut (Ibi. XV, 2), » car la sagesse de la chair est une mort et celle du monde est ennemie de Dieu; il n'y a que la sagesse de Dieu qui soit salutaire et qui, selon saint Jacques, « d'abord est chaste, et en second lieu amie de la paix (Jac. III, 17). » Au contraire, la sagesse de la chair est amie du plaisir et n'a rien de modeste; celle du monde aime le tumulte et n'a rien de pacifique. Quant à la sagesse qui vient de Dieu, elle est chaste avant tout, ne recherche point son avantage, mais les intérêts de Jésus-Christ, et ne porte point les hommes à faire leur volonté, mais à considérer quelle est celle de Dieu; ensuite elle est pacifique, c'est-à-dire que, bien loin d'abonder dans son propre sens, elle préfère se ranger à la manière de voir et aux conseils d'autrui. »

Que la méditation du Mystère de la Crèche nous donne un accroissement de cette Sagesse de Jésus-Christ. Elle viendra en nos âmes suscitant en elles une Confiance redoublée dans la Grâce de l'Enfant-Dieu, l'Emmanuel. Chacune de nos communions faite avec dévotion doit être une Fête de Noël renouvelée où cette Sagesse Divine nous est communiquée.

Prions avec ardeur pour que les prêtres acquièrent cette Vraie Sagesse qui les gardera de la sagesse du monde et pourra faire d'eux le Sel de la terre dont parle Notre-Seigneur dans l'Évangile.

« Ô petit néant, combien je t'aime! Mais fais-toi encore plus petite et je t'aimerai encore davantage. » (N-S à la Vénérable Caroline Clément)

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues dans le groupe de Nice

- Nous avions prié en septembre dernier, pour qu'un père de famille confirme son souhait de faire baptiser son enfant et soit aidé dans le soulagement des problèmes professionnels qu'il rencontrait alors. Le jugement concernant les difficultés professionnelles a été remis à une date indéfinie et, désormais ce père prie régulièrement. Continuons de prier pour que la grâce poursuive son chemin!
- Nous avions prié en novembre dernier pour une dame baptisée et éduquée catholiquement, éloignée des sacrements, sans visite de ses enfants, souffrante. Désormais, cette dame prie tous les jours et offre ses souffrances. Deo gratias!

Grâce reçue dans le groupe de Bergerac

- Nous avions prié en 2006 ! pour une dame qui avait quitté la pratique dans notre chapelle. Avec joie, nous la voyons revenir et fréquenter les sacrements. Deo gratias !

Appel

Comme chaque année, nous venons solliciter votre contribution pour la célébration des **messes qui accompagnent notre heure sainte**,

- chaque 1er jeudi pour les intentions ecclésiales,
- chaque 1^{er} vendredi pour les intentions des pécheurs et
- chaque 1^{er} samedi pour les foyers adorateurs eux-mêmes.

Vous pouvez y participer à tout moment de l'année et pour la somme qu'il vous est possible de donner. Aussi sachez bien qu'une **obole**, si petite soit-elle, a une valeur infinie par la célébration du Saint Sacrifice qu'elle permet. Nous vous remercions de la **faire parvenir à votre correspondant local** qui se chargera d'organiser ces célébrations au sein de votre groupe.

À lire

- Jean Ravennes a tenu le pari de montrer la Mère de Dieu très humaine et en même temps toute intérieure et habitée par le surnaturel : « **Marie de Jérusalem** », 20€.
- Et si nous prenions la relève de Jacqueline Aubry pour le relèvement de la France par le triomphe de Marie...
- « L'Ile-Bouchard, rempart et salut de la France » d'Elise Humbert, 21€
- Et voici le pendant de l'imitation de Jésus-Christ par le même auteur : « L'imitation de la bienheureuse Vierge Marie » de Thomas A Kempis, 8,90€.

Commande aux éditions Clovis

Les correspondants

Broût-Vernet: Mme Dupic - 06 20 69 85 50

Nice: Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
 11-09-81 Montréal: Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
 Marseille: M. Rebourg - 09 52 48 90 71

17-33 *Saintes*: Mme Boyer - 05 46 92 64 96

03-71

21-25 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 *Lanvallay* : Mme Brunet - 06 62 73 46 30

24-19-87 *Bergerac* : Mme Trédez - 05 55 75 56 02

28 *Chartres*: Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-82 *Toulouse* : Mme Frota - 05 34 52 94 26

34-66 *Montpellier*: Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06

37-45 *Tours Orléans* : Mme Voirand - 06 15 10 37 76

38-73-74 *Grenoble* : M. Petit - 04 79 32 53 30

Cressia: Mme Caron - 06 76 51 57 38

42 *Unieux*: Mme Gardet - 04 77 41 83 81

44 *Nantes*: M. Gravêthe - 02 40 79 07 49

49 Angers: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82

50-14-61 *Saint Ursin*: M. Dénier – 06 79 61 52 57

54-88 *Nancy*: Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70

Vannes: Prieuré - 02 97 60 35 29

59-62-02-80 *Lille* : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 Lyon: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 **Morgon**: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: M. Moreau - 01 47 02 23 30

Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 Mantes Conflans: Mme Demaine - 06 12 58 44 21

Versailles: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

84 *Sorgues*: Mme D'Achon - 06.25.80.47.40

85 La Roche/Yon: Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève: M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat: E-mail: foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly: 06 51 41 74 81 49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet: 06 89 95 49 24 Avancon 79400 Exircuil

Aumônier: Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Vendredi 1^{er}, samedi 2, jeudi 7 Janvier 2021